
本日の例会プログラム

○会 長 中村正人 ○副会長 林 巧 ○幹事  村瀬敬一
○会報担当 迫間修平・野村一弘・伊藤信孝・谷水洋介
○事務局  〒517-0022 鳥羽市大明東町1-7 鳥羽商工会議所2F

          TEL 0599-25-6039 FAX 0599-26-4588 E-mail:tobarc@poplar.ocn.ne.jp
○例会日・例会場  毎週水曜日 12時30分～13時30分  鳥羽商工会議所2Ｆ 特別会議室

Since 1964

会長挨拶・報告

2023年10月18日 通算第2828回例会 会報通算第2500回

■増田ガバナー補佐⇒ ガバナー月信に当グループ

ガバナー公式訪問が掲載されましたので、ご一

読お願いします。

 

委 員 会 報 告

次回の予告 10月25日

前回の記録 10月4日

【ソング】】「四つのテスト」

【ゲスト・ビジター紹介】

【会長挨拶・報告】

【コラム】東谷佳一 君

【10月号友の紹介】池田長示 君

【幹事報告】

【出席報告】

【ニコニコBOX報告】

【委員会報告】

【行事】ゲスト卓話(米山奨学会委員会担当)

 ◇ゲスト 米山記念奨学生 レグミ・アルジュ 様

(四日市大学/ネパール出身)

 ◇同行者 地区米山記念奨学委委員会

 委員 加藤確春 様 (伊勢中央RC)

【ソング】「君が代」「奉仕の理想」

【コラム】西川 実 君

【行事】ゲスト卓話（三役担当）

  鳥羽市 市長(鳥羽RC名誉会員)

              中村欣一郎 様

○随行者 鳥羽市総務課秘書係 

係長 永野良樹 様 

【ソング】「ROTARY」

【コラム】和田邦孝 様

【行事】会員卓話(プログラム委員会担当)

増田 肇 君

鳥羽ロータリーク
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幹 事 報 告

今日は大変お忙しい中、鳥羽市市長また鳥羽ロー

タリークラブ名誉会員でもあります中村欣一郎様

にお越し頂きました、後程卓話を頂きます。

今回「決断｣の難しさをあらためて感じたしだいで

す。今日はガリバー遊具周辺整備事業セレモニー

の予定でしたが、天候が良くないと決断しました。

ちょうど、ガリバーの件でブラジル丸を調べてみ

ました。移民船からクルーズ船、最後は日中青年

友好の船となり航海を最後に、1974年に鳥羽市

に観光施設として係留、その後1996年に閉館、

解体のために中国上海湛江市(たんこうし)に曳航さ

れましたが、あちらの担当の方々、まだまだ使え

るとのことで湛江号(たんこうごう)と改名、観光施

設として残されたらしいです。今はどうなってる

かわかりませんが、ガリバーは元気です。また急

きょ10月17日(火)に延期し、ガリバーセレモニー

行う予定ですが、その時はご協力お願いします。

1.ガリバー広場整備完成セレモニー延期について

延期日時：10月17日(火)10：45～11：15

集合時間：三役9：30 会員10：15

2.10月11日(水)特別休会のお知らせ

3.10月11日(水)・12日(木)事務局休暇のお知らせ

10/4ホームクラブ 20/30 66.67％

9/20確定出席率 24/30 80.00％

mailto:tobarc@poplar.ocn.ne.jp


ゲ ス ト 卓 話 三役担当

■鳥羽市 市長

中村 欣一郎 様（鳥羽RC名誉会員）

防災の件で話をさせていただきますと、最近は高齢者避難や避難指

示を何度か発令させてもらっていますが、気象庁の情報を基に市が独

自に判断をすることが無く、気象庁から情報が出されたら、そのまま

避難を呼びかけるようになったからです。

6月には線状降水帯により鳥羽では大雨が降りました。今まで浸かったことのない箇所が浸水する形とな

り、旧スカイライン下の道路は国道ですので三重県の方に要望は既にしています。なかなか抜本的な解決は

難しく時間がかかると思います。時間が経てば引く水ですが、一気に降るとどうしても溜まるので、道路改

修されるまではその箇所の通行を避けるようにするのが最善だと思います。早めに通行止めの看板を出した

り、迂回路の案内をすることになるのですが、この時、職員はほとんど出払ってしまっているので対応が遅

いと言われるかもしれませんが発災時には、非常に難しいことが求められていると思っています。ですので

自衛策として大雨が予想される時にはなるべく出かけないようにし、また、無理に浸水箇所に突っ込まない

ようにするなどの自衛策をとっていただきたいと思います。

大明地区の内水氾濫対策には、最大で２０億円くらいかかるという話もあります。国等の補助金をいただ

くためにも雨水管理計画を作っているところです。こういったところに都市計画税を使っていく予定です。

河内ダムについても今年、ダム本体の入札が行われて約８０億円かかるのですが、こちらの工事も始まっ

て、令和１０年に完成予定で進めているところです。

子育てについては、普段から言っていますが海洋教育をしっかり進めていきたいと考えています。海洋教

育という鳥羽ならではの教育を都市部の皆さんに訴えていくことが将来的には効果があると思っているとこ

ろです。

市で記念日協会に１０月８日は鳥羽の日と登録をさせていただきました。

今年、私の発言で一番大きかったと言われているのは、佐田浜地区に、これから力を入れて一歩を踏み出

したいということを市議会で言いました。一番はパールビルのことですが民間のことなので一歩距離を置い

てきました。地域の持つポテンシャルも高く、また、交通の結節点であり鳥羽の玄関口ということを考える

といつまでもこのようなことは言っていられないとの考えに至りました。今のところ、いつどのような形で、

どういう方向で進めて行くのかを考えております。

まだまだ言い足りないですが、ご理解ご協力をよろしくお願いします。



１０月４日分

中村(正)君・鳥羽市市長、鳥羽ロータリークラブ名誉

会員 中村欣一郎様、恒例の卓話楽しみに

してました。

・西川実大先輩、年輪を感じる素晴らしいコ

ラムお願いします。

村瀬君・誰が雨男なのかわかりませんが、本日のガ

リバーお披露目式が延期になり残念です。

17日(火)に変更しますので参加できる方は

よろしくお願いします。本日は鳥羽市長 中

村欣一郎様、卓話楽しみです。また秘書係

長 永野様ありがとうございます。

林 君・中村市長、本日はよろしくお願いいたしま

す。

増田君・鳥羽市長 中村欣一郎様、本日は公務ご多忙

の中、鳥羽ロータリークラブにお越し下さ

いましてありがとうございます。卓話をよ

ろしくお願い申し上げます。

小林君・中村鳥羽市長様、本日は宜しくお願いいた

します。

・皆様にお世話になりました孫凱君が奥さん

を連れて3年半ぶりに来ました。元気で良

かったです。皆様に宜しくとのことです。

松田君・本日よろしくお願いします。中村市長ご苦

労様です。

西川君・コラムをさせていただきます。

中野君・中村市長、お忙しい中ありがとうございま

す。卓話宜しく東洋経済の特集「すごいベ

ンチャー100社」に、この4月長女が起業

した会社が選ばれ掲載されました。皆様に

感謝・感謝です。

野村(一)君・鳥羽市長 中村欣一郎様、総務課秘書係

係長 永野様、鳥羽ロータリークラブへよ

うこそ。卓話楽しみにしています。

濱口君・本日の卓話、中村鳥羽市長よろしくお願い

いたします。

森岡君・中村鳥羽市長、本日はお忙しい中ありがと

うございます。

杉原君・鳥羽市市長 中村欣一郎様、例会出席ありが

とうございます。卓話よろしくお願いいた

します。

・コラム  西川様、勉強させていただきます。

原田君・鳥羽市長、本日はよろしくお願いいたしま

す。

伊藤君・中村市長、本日はありがとうございます。

有意義な話しを期待しております。

・入会記念日御祝

池田君・鳥羽市長 中村欣一郎様、本日はよろしくお

願いします。

・入会記念日御祝

濱﨑君・本日も宜しくお願いいたします。

吉田君・本日も宜しくお願いいたします！

・会員誕生日御祝

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊

★志摩ＲＣ
①10月17日(火) ※特別休会
②10月31日(火) 18：30～ 志摩市商工会館
※オープン例会のため

★伊勢度会ＲＣ
①11月1日（水）7：00～ 岩戸屋
※早朝例会の為

②11月15日（水） ※特別休会
③11月22日（水）→11月23日（木・祝） 塩竈浜
※財団補助事業 塩竈浜クリーンアップ大作戦

近隣クラブ例会変更

－コラム－
西川 実 君

「ガリバー広場整備完成セレモニー」後の例会で、ガリ

バーのことを題材にコラムをと考えていたら、会長挨拶

に全て紹介され、私としては同じことをコラムにはでき

ずに、今朝、別の会議での出前とーくを題材に上げまし

た。

さて、「自分の命は自分で守る」というお話しです。南

海トラフ地震は、今後30年以内にマグニチュード8～9ク

ラスの地震が発生する確率が70～80％とのことです。起

きると思えば必ず起きる、起きないと思えば起きない。

そんな話をしたいと思います。

例会では市長が卓話とのことで、やはり防災は市民一

人一人の問題ではなく、鳥羽市のトップの意気込みが大

切でばないか、との話しを意気込んでしまったようです。

「自分の命は自分で守る」をスローガンに、もっと言う

べきであると思います。
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